

Südwestmetall macht Bildung

zukunftsicher



Südwestmetall macht Bildung – zukunftssicher

Die Erfolgsgeschichte

Seit 1998 engagiert sich Südwestmetall in zahlreichen Bildungs- und Qualifizierungsprojekten, um Fachkräfte für die baden-württembergische Metall- und Elektroindustrie zu sichern. Angetrieben von den bisherigen Erfolgen unserer Ausbildungs- und Qualifizierungsinitiative „Südwestmetall nach Bildung“ setzen wir uns auch in Zukunft für Bildung, Qualifizierung und Fachkräfteentwicklung ein.

Ganzheitlich denken – individuell fördern

Mit unserer Arbeit verfolgen wir einen ganzheitlichen Ansatz. Wir entwickeln Konzepte entlang der gesamten Bildungs- und Erwerbsbiografie – von der Früh-, Schul- und Erstausbildung über Weiterbildung und Qualifizierung und den Wissenstransfer bis hin zur Migration und Integration internationaler Fachkräfte. Dabei fördern wir zum einen die Begabungen jedes Einzelnen und

sichern damit den Fachkräftebedarf in den Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie, dem Herz der Wirtschaft. Zum anderen arbeiten wir intensiv mit Bildungseinrichtungen und Betrieben, Lehrkräften, Ausbilderinnen und Ausbildern sowie nationalen und internationalen Netzwerken zusammen und gewährleisten so die Qualität und Aktualität des Bildungs- und Unterstützungsangebots.



WIE
GANZHEITLICH





WIE QUALITATIV !



Flexibel anpassen an Region und Unternehmen

Unsere Arbeit steht für höchste Qualität. Investitionen in Bildung und Qualifizierung genießen bei uns oberste Priorität – aus wirtschaftspolitischer Vernunft gleichermaßen wie aus gesellschaftspolitischer Notwendigkeit. Wir agieren stets am Puls der Zeit und passen die Schwerpunkte dort an, wo der Arbeitsmarkt es erfordert. Der demografische Wandel, die internationale Vernetzung der Arbeitswelt sowie das im Zuge der Digitalisierung und von Industrie

4.0 rasant steigende Innovationstempo lösen bei den Unternehmen einen Wettstreit um die besten Köpfe aus. Vor diesem Hintergrund kommt einer zukunftsfähigen Bildungs- und Arbeitsmarktpolitik eine immer größere Bedeutung zu. Denn nur mit gut ausgebildeten und qualifizierten Mitarbeiternden werden sich die Unternehmen auf den Weltmärkten langfristig behaupten können. Wir stellen uns den Herausforderungen und unterstützen sie dabei mit bedarfsgerechten Angeboten – abgestimmt auf den regionalen Arbeitsmarkt.

UNSERE THEMENFELDER

- ▶ Familie und Frühförderung
- ▶ Qualität in der Schule
- ▶ MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik)
- ▶ Aus- und Fortbildung von Pädagogen
- ▶ Start in Ausbildung und Beruf
- ▶ Kooperation Hochschule und Wirtschaft
- ▶ Qualifizierung und Weiterbildung 4.0
- ▶ Migration und Integration internationaler Fachkräfte

Südwestmetall – Bildung und mehr

Der Arbeitgeberverband Südwestmetall mit Sitz in Stuttgart ist der starke Partner für die Metall- und Elektroindustrie (M+E) in Baden-Württemberg. Er ist einer der größten industriellen Arbeitge-

berverbände in Deutschland. Neben den bildungspolitischen Interessen vertritt Südwestmetall seine Mitglieder in Fragen des Arbeitsrechts sowie der Tarif- und Sozialpolitik. Zu den Mitgliedern zählen

rund 900 Betriebe mit mehr als 500.000 Beschäftigten – dies sind rund 55 Prozent aller Beschäftigten der Metall- und Elektroindustrie im Südwesten.

Südwestmetall –
Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Türlenstraße 2, 70191 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de